

福井大学協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（3月分）

派遣留学先：Romanian-American University

氏名：葛西優花

皆さんこんにちは！今年の2月23日から1学期間、ルーマニア・アメリカ大学へ交換留学させていただいている国際地域学部の葛西優花です！この報告書を通して、ヨーロッパ全体やルーマニアという国について、そして留学生活について私が感じたこと、考えたことについて、読んでいただいている方と共有したいと考えています。

【ルーマニアってどんな国？】

皆さんはルーマニアと聞いて何を思い浮かべますか？多くの方は、あまり良くないイメージをお持ちではないでしょうか？私も渡航前インターネットで調べて、治安が悪い、街全体が暗い、といった悪いイメージばかりをもって不安になりながら飛行機に乗ったことを覚えています。家族をはじめ、周囲の人たちにも心配されました。しかし生活を始めてみると、なぜ日本では悪い印象を与えるような情報しか手に入らないのだろう？と不思議になるくらい、明るくて楽しくて、素敵な国だということを感じるようになりました。“住めば都”という言葉がぴったりです。野良犬もスリも偽警察官も見たことがありません。もちろん外国にいるので常に気を付けてはいますが、想像していたよりもずっと、治安のいい安定した場所です。ルーマニア人の人柄も、東欧唯一のラテン系国家であるからか陽気で優しく、いつもみんなニコニコです。(笑)しかし大学から一歩外へ出ると急に英語が使えなくなることが多々あります。ルーマニア語での簡単な挨拶は欠かせません！

【とっても寒い2.3月のルーマニア】

日によってももちろん様々ではありますが、基本的に氷点下の毎日です。とにかく寒く、到底寮と大学から出る気にはなれないほどです。(寮と大学は外に出なくても行き来が出来ます)急に20度近くまで気温が上がり一気に春を迎えたかと思えば、突然また氷点下の日々に戻る…ということもしばしば。いつになったら春は来るのか、待ち遠しいばかりです。

寮はとても清潔で快適！
過ごしやすいです♪



【寮生活と大学の授業：モジュール制度について】

次はルーマニア・アメリカ大学での寮生活と大学の授業について紹介したいと思います！一人暮らしでも実家暮らしでもない、ルームシェア型の寮生活ですが、私はなんととってもルームメイトに恵まれています。同じ福井大学からの白越明さん、韓国のカトリック大学校からのイ・ダヒさんの3名で英語、日本語、韓国語を交えながら毎日楽しく過ごしています。部屋に

はベッドが3つあるにも関わらず、他の家具はすべて2名分しかないため共有部分が多いのですが、これもルームシェアでないと味わえない経験で、この共有こそが寮生活を楽しいものにしていないかとさえ思っています。冷蔵庫が部屋にないので、これからの気温上昇のことも考え現在購入検討中です。(笑)

続いては学校生活について！



時間割 (1st モジュール)	
月曜日	13:30-18:00 Marketing Policies and Strategies 18:00-21:00 Financial Accounting
火曜日	13:30-15:00 Business Communication 18:00-21:00 Financial Accounting
水曜日	13:30-15:00 Marketing Policies and Strategies

左はある日のカフェテリアでのお昼ご飯の写真です。ルーマニア・アメリカ大学にはカフェテリアがあり、お昼時になるとたくさんのメニューが並びます。量が多く、ついつい食べすぎてしまいます…。右の表は私の1stモジュールの時間割です。ルーマニア・アメリカ大学は2セメスター制ですが、各セメスターがさらに半分ずつに分かれており、(1stモジュール、2ndモジュール)モジュールごとに時間割が変わります。今回のモジュールでは授業を3つ履修しており、テストは3月末や4月上旬に行われます。International Businessの学部に所属しているので、どの授業でも学生は多国籍です。英語力が及ばず周りの学生よりも発言できない点ではもどかしさがありますが、様々な国から来ている学生とコミュニケーションができるのはとても楽しく、Erasmus制度のあるヨーロッパ留学ならではの醍醐味であると思います。

【3月8日 国際女性デー】

3月8日は国際女性デーですが、ルーマニアでは母の日でもあります。この日は街中のお店でお花を配っていたり、男性が花束や鉢植えをもって歩いている姿をたくさん見たりしました。国や文化が違って母に感謝する心は同じだと思うと温かい気持ちになりました。(写真はお店で白いバラを頂いた際のもの)



今月の月例報告書は以上になります。いかがでしたか？ルーマニア、とても楽しい場所です！まだ来て1ヶ月ほどですが、来てよかったと感じる日々です。また、せっかくヨーロッパへ来ているので、ルーマニアだけでなく多くの国を訪れる予定です。今月末からはクラクフ（ポーランド）とパリへ行くので、来月はその感想と、日本語センターでの活動、2ndモジュールの時間割などについて記したいと思っています。



(ネギトロを揚げた寿司。美味しかったです。↑)